



Cerler, a 15 de enero de 2021

A LA ATENCIÓN DE:

Exmo. Ayuntamiento de Benasque y a sus representantes:

D. José Ignacio Abadías, Alcalde del municipio

D. Isaac Sanromá, Concejales de urbanismo

D. José Jordana, Concejales de Cerler

ASUNTO:

SEÑALIZACIÓN CERLER.

SOLICITANTE:

ASOCIACIÓN DE VECINOS Y AMIGOS DE CERLER 'PICO SARLLÉ'

NIF: G22429369

Borda Chuana, bajos.

22449 Cerler

SE EXPONE:

Que desde la Asociación de Vecinos que presido, una de nuestras primeras reivindicaciones desde el momento de su creación (en el verano de 2019), y que ya había sido solicitada con anterioridad por las AMPA y otros colectivos, fue la colocación de una señal luminosa de reducción de la velocidad a la entrada de la localidad.

Desde entonces, tanto en las reuniones mantenidas con usted mismo, como con los concejales y técnicos de esa corporación, venimos insistiendo esta necesidad.

En Enero de 2020 se presentó un proyecto por parte de la Asociación, en el que se argumentaba la necesidad de una mejor señalización, tanto vertical como horizontal en nuestra localidad y se solicitaba nuevamente esta señal luminosa en la entrada, que sea bien visible para disuadir a los conductores poco respetuosos que ponen en peligro la integridad de los residentes.

En enero de 2021 se han redefinido los límites generales de velocidad en vías urbanas (artículo 50) en función de su distinta clasificación: en las vías que dispongan de plataforma única de calzada y acera, el límite será de 20 km/h. Este hecho es el que ocurre en el núcleo de Cerler, donde muchos tramos de la calzada se confunden con la acera por la inexistencia de esta.

Desde la Asociación de Cerler, venimos instando, de manera verbal y escrita, a los diferentes concejales relacionados con el tema, tanto el de Cerler como el de urbanismo y los técnicos, a que se instale una señalización luminosa.

Las respuestas que hemos obtenido hasta la fecha son: inicialmente "estamos en ello", posteriormente "están encargadas" y, últimamente que "es necesario presentar un proyecto a carreteras". y así día tras día, mes tras mes...

Por todo ello,

SE SOLICITA:

Su interés y compromiso personal y el de la Corporación que preside para que de una vez se resuelva esta reivindicación histórica del pueblo de Cerler, que redundará sin duda en la seguridad, bienestar y en minimizar los riesgos de atropellos y daños para los residentes y transeúntes de nuestro pueblo.

A la espera de su respuesta, reciba un cordial saludo.

EL PRESIDENTE:

LUCAS DAMLAIMCOURT BRAZIER.